



国際ロータリー第2570地区
東松山むさしロータリークラブ
 HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARY CLUB



第 970 回例会 河川清掃と時計の寄贈 2016年7月10日(日) 11時点鐘 会長：盛島美智子・幹事：神田茂

R I : 人類に奉仕するロータリー！ 地区：知恵と元気を！ 出席報告：出席名(MC出席名) 欠席名 本日の出席率%



盛島会長年度の2つ目の社会奉仕事業は東松山市都幾川の「清流の郷」の清掃活動とこの清流の郷へのソーラー時計の寄贈です。11時より清掃活動をはじめ、11時30分から、森田光一東松山市長を迎えて「時計の除幕式」を開催しました。



除幕式は盛島会長・大塚直前会長・森田市長・神田幹事・林社会奉仕委員長・小久保R財団委員長市長へ 目録贈呈寄贈した時計



盛島会長の挨拶寄贈した時計の前での「むさしロータリークラブの皆さん」清掃活動できれいになった清流の郷河川敷



最後は清流の郷バーベキュー場にて慰労会、前留学生「シンちゃん」も参加しました。ひと汗かいた後のバーベキューは格別です！森田市長さんも最後まで一緒に「焼き肉大幸」さんの美味しいお肉を堪能しました。 会報：横川賢司・林好久 写真：内山明夫